

Lönigen, 29.01.2020

## **Anfrage zum Anmeldebogen KiGa Lönigen und den Vergaberichtlinien der Stadt Lönigen für Kindergartenplätze**

Sehr geehrter Herr Keil,

Mitglieder unserer Fraktion „UFL – Unabhängige Für Lönigen“ wurden jetzt mehrfach von betroffenen Eltern über den neuen Anmeldebogen für Kindergartenplätze in der Stadt Lönigen angesprochen.

Speziell ging es hier um die Vergaberichtlinien der Stadt, die sich auf den Seiten 4-5 des Anmeldebogens befinden.

Neuerdings wird die Anmeldung für die Kindergärten zentral bei der Stadtverwaltung organisiert.

Unserer Fraktion ist allerdings nicht bekannt, dass dieser Anmeldebogen in den politischen Gremien diskutiert und beschlossen wurde.

Da Vergaberichtlinien grundsätzlich angewandt werden sollen, sehen wir hier die Erarbeitung von Vergabekriterien als eine politische Aufgabe und nicht als Aufgabe der laufenden Verwaltung.

In der anliegenden Mail haben wir Ihnen bereits einige Beispiele für Klagen gegen Vergaberichtlinien in Kindergärten aufgeführt. Diese sollten als mahnendes Beispiel ausreichend sein.

### Daher unsere Fragen:

1. Warum wurden Entwürfe von Vergaberichtlinien für Kindergartenplätze nicht den politischen Gremien vorgestellt?
2. Wer hat die hier angewandten Vergaberichtlinien legitimiert?
3. Sind die hier aufgeführten Kriterien und das Punktesystem mit dem Gleichheitssatz des Art. 3 GG vereinbar?



J. Bremersmann, B. Sibbel, C. Fresenborg, FJ Kühne, Dr. S. Rode, F. Steinke, G. Wendt